

Nombre del Programa/Proyecto:	Fondo de Iniciativas Innovadoras
País:	Bolivia
Sector	Intercambio de conocimientos

Lecciones aprendidas de la visita al Fondo de Innovación en Ecuador



Foto: Visita a proyectos Fondo de Innovación. Archivo Gobierno Provincial de Tungurahua (Página Facebook).

Con el objetivo de intercambiar y compartir lecciones aprendidas, en el mes de agosto, se llevó a cabo una visita del Fondo de Iniciativas Innovadoras de Bolivia al Fondo de Iniciativas Innovadoras de Ecuador. La visita la realizó Luis Vasquez Montesinos, asesor técnico del proyecto en Bolivia.

Algunos apuntes de las lecciones aprendidas...

En Ecuador, el Fondo de Iniciativas Innovadoras gestiona los proyectos en base a contratos de financiamiento que se realizan directamente con la sede de la GIZ en Alemania. En Bolivia, hasta ahora todos los contratos de financiamiento o subsidios

locales se han realizado en el mismo país. La gestión administrativa con contratos firmados con la sede ha sido más práctica y eficiente.

El sistema de monitoreo en Ecuador está basado en el seguimiento a la ejecución presupuestaria y tiene un alto nivel de eficacia en la ejecución financiera y técnica, los temas del Fondo en Ecuador son el fomento de la economía y el empleo, a nivel local, y para la formación profesional dual, que es un ámbito temático más concreto. En Bolivia, el tema del Fondo es el Estado de Derecho y Democracia, que es muy amplio, con la ventajas y desventajas que conlleva esta amplitud.

Una reflexión conjunta interesante, a partir de la experiencia de Bolivia, fue el trabajo con las contrapartes en un proceso de fortalecimiento de capacidades, compartiendo el modelo GIZ y teniendo en cuenta los temas transversales de manera muy específica y concreta en la acciones, buscando profundizar, aplicar y visibilizar nuestro lema: “transformamos la vida de la gente con dignidad”.

Próximos pasos...

Se va a proponer tomar contacto con los Fondos de Iniciativas Innovadoras de Guatemala y Colombia para generar una red de apoyo entre los proyectos de la región.

Resumen de la noticia

En el mes de agosto se llevó a cabo una visita de intercambio técnico entre los Fondos de Iniciativas Innovadoras de Bolivia y Ecuador. Luis Vásquez Montesinos, asesor técnico del Fondo en Bolivia, comparte algunos aspectos de esta experiencia y algunas las lecciones aprendidas.

Para obtener más información, póngase en contacto con ana.crespo@giz.de



Foto: Visita de la delegación de la Cooperación Alemana y Autoridades de la Provincia de Tungurahua a las familias productoras de Pacat, Ecuador. Archivo: Página de Facebook de Pacat Tungurahua.



Foto: Visita al Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de Ecuador, contraparte del Fondo de Iniciativas innovadoras.